

Polsek Cisarua Polres Sumedang Pantau Harga dan Kualitas Bahan Pokok di Wilayah Kecamatan Cisarua

Sumedang - SUMEDANG.INFORMAN.ID

Jun 3, 2024 - 20:00



Cisarua, Sumedang - Polsek Cisarua Polres Sumedang mengambil langkah proaktif dalam memastikan stabilitas harga dan kualitas bahan pokok pangan di wilayah Kecamatan Cisarua Kabupaten Sumedang. (Senin, 03 Juni 2024)

Sebagai bagian dari upaya tersebut, personel Polsek Cisarua turun langsung ke

pasar-pasar dan toko-toko untuk memantau kondisi bahan pokok yang dijual kepada masyarakat.

Kegiatan pemantauan ini dilaksanakan sesuai dengan petunjuk dan arahan dari Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum, serta Wakapolres, Kopol Meilawaty, S.H., S.I.K., M.M. Mereka melakukan inspeksi di beberapa lokasi, termasuk pasar tradisional, untuk memastikan bahwa harga bahan pokok seperti beras, gula, minyak goreng, dan kebutuhan lainnya tetap stabil dan terjangkau oleh masyarakat.

Selama pemantauan, petugas tidak hanya mengecek harga, tetapi juga berdialog dengan pedagang dan pembeli untuk mendapatkan informasi langsung mengenai kondisi pasar. Mereka juga mengingatkan pedagang agar tidak menimbun barang dan selalu menjaga kualitas produk yang dijual.

Selain itu, petugas Polsek Cisarua juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap tenang dan tidak melakukan pembelian dalam jumlah besar atau panic buying, yang bisa menyebabkan kelangkaan bahan pokok. Mereka juga mengajak masyarakat untuk melaporkan jika menemukan adanya praktek penimbunan atau penjualan barang yang tidak layak konsumsi.

Pemantauan ini dilakukan secara rutin, terutama menjelang hari-hari besar keagamaan seperti Hari Raya Idul Adha dan libur panjang, dimana permintaan bahan pokok biasanya meningkat. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa situasi pasar tetap kondusif dan tidak terjadi gejolak harga yang dapat merugikan masyarakat. Dengan langkah proaktif ini, Polsek Cisarua Polres Sumedang berharap dapat menjaga stabilitas harga dan kualitas bahan pokok pangan di wilayah Kecamatan Cisarua Kabupaten Sumedang.